



ききよう

茂木中合言葉「学び合い・高め合い・やり抜く」

学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にする生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

◇秋季運動会 ～一致団結し全力を出し切る姿に感動！～

9月10日（土）に、澄み渡る青空の下、秋季運動会を開催しました。2学期が始まり運動会まで短期間でしたが集中して練習に取り組みました。当日は、生徒が早朝から準備し、予定どおり開始することができました。「徒競走」「障害物競走」「全員リレー」「色別対抗リレー」では、全力で走り切る姿がありました。「綱引き」「縄跳び」「学年種目」では、団結力を発揮し、一丸となって勝利に向かって競技する姿がありました。最後に「部活動行進」があり、各部員一人一人が堂々と行進しました。半日の開催でしたが、全力で取り組む生徒の姿は、見ている多くの人に感動と力を与えてくれました。そして、それぞれの学級が、心をついにしながら絆を深めて勝利に向かって躍動しました。この運動会を通して各学級とも大きく成長することができました。保護者の皆様には、早朝より生徒をあたたかく見守っていただきありがとうございました。



◇県総体各種大会に出場

7月23日（土）から行われた県総体各種大会に、野球部、バレーボール部、卓球部、剣道部、柔道部、特設陸上部の選手が出場しました。大会では、個人戦・団体戦ともに善戦し、力の限り競技する姿がありました。3年生にとって中学校で最後の大会でしたが、それぞれの熱い思いが込められた感動の場面が数多くありました。



◇県吹奏楽コンクール 金賞

7月29日（金）に栃木県吹奏楽コンクールB部門が宇都宮市文化会館で行われ、本校の吹奏楽部23名が出場しました。「胡蝶の夢」を豊かな表現で演奏し、金賞を受賞しました。そして、8月4日（木）に東関東吹奏楽コンクールへの県代表選考会が、宇都宮市文化会館で行われました。その結果、県代表に選ばれ東関東吹奏楽コンクールへの出場権を獲得しました。コンクールに向けて生徒は一生懸命に練習し、力を合わせて一つの音楽を作り上げ、その成果を存分に発揮しました。会場内に美しい演奏が響き渡りました。



◇東関東吹奏楽コンクール 銀賞

9月17日（土）に東関東吹奏楽コンクールが千葉県文化会館で行われ、吹奏楽部が栃木県代表として「胡蝶の夢」を演奏し、銀賞を受賞しました。県吹奏楽コンクールでの演奏にさらに磨きをかけて、完成度の高い演奏をすることができました。保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。



◇郡市新人陸上競技大会 男子総合 準優勝

9月22日（木）に郡市新人陸上競技大会が真岡市総合運動公園で開催されました。3年生が引退した後の最初の大会となり1・2年生が参加しました。大会に向けての早朝からの練習では、自分の目標に向かって一生懸命に練習に取り組んでいました。大会では、その成果を最大限に生かそうと気持ちを集中させ、全力を出し切ろうとする姿がありました。その結果、男子は総合で準優勝を受賞することができました。



上位入賞者は、以下の通りです。

| | | | |
|-------------|----------------------------------|-----------|---------------|
| 1年男子200m | 3位 小澤 蒼日 | 1年女子100m | 2位 小森 璃望<県出場> |
| 1年男子1500m | 3位 磯 希歩 | 1年女子800m | 3位 小森 璃望 |
| 2年男子200m | 3位 篠田 悠介 | 2年女子1500m | 3位 磯 茉依佳 |
| 2年男子800m | 2位 柳岡 航<県出場> | 2年女子走高跳 | 2位 生井 舞七<県出場> |
| 2年男子3000m | 3位 田邊友珠紀 | 2年女子走幅跳 | 1位 生井 舞七<県出場> |
| 共通女子4×100mR | 3位 生井 舞七・小森 璃望・磯 茉依佳・齊藤 麻央 <県出場> | | |

※県新人陸上競技大会が県新人各種大会と同日開催のため、県大会出場辞退の選手もいます。



